



社会福祉法人ユトリア会
おおとみ保育園
令和3年7月1日

梅雨入りしましたが、暑い毎日が続いています。子どもたちは「今日水遊びする？」と話をするほど楽しみにしているようです。これからが夏本番、たくさん水遊びを楽しんでいきたいと思います。

また、先月はRSウイルス感染症や夏風邪が流行り、欠席するお子さんが多くいました。現在、感染症は終息しつつありますが、水遊びや夏の疲れなどから体調を崩しやすくなります。引き続き体調管理に気をつけていきましょう。



- | | |
|---------------|---------|
| 7日(水) | 七夕集会 |
| 9日(金) | 避難訓練 |
| 19日(月) | かもしかクラブ |
| 19日(月)~21日(水) | 身体測定 |
| 30日(金) | 誕生日会 |

7月2日(金)の夕方よりテラスに短冊と笹飾りを飾ります。送迎時にぜひご覧ください。また、7日に自分の短冊と飾りを持ち帰ります!!ご家庭でも「七夕」を楽しんでくださいね♪

※7月は祝日に変更されています。その為、7月22日(木)・23日(金)保育園はお休みです。

※7月31日(土)に参加する予定であった『ふれあい広場』は中止となりました。



◎登園時に履いてくる靴は、サンダルではなく靴を履かせて下さい。災害時、玄関から逃げることも考えられますのでご協力をお願いします。

◎『お盆期間の保育について(8/7・8/10~8/14)』保育の希望を後日伺います。給食センターによる食材発注、職員配置の計画を事前に行うためですのでご協力をお願いします。

◎これまで、保護者会の皆様より奉仕活動として保育園の清掃をしていただいていたのですが、今年も新型コロナウイルス感染防止の為中止とさせていただきます。ご協力を頂ける方は、一人1枚の雑巾(フェイスタオルの大きさ)をご寄付くださいますようお願いいたします。

◎8月21日(土)は職員研修のため、家庭保育のご協力をお願いいたします。



7月生まれのおともだち



お誕生日 おめでとう♪



- | | | | |
|------|------------|-------------|-----------|
| りす組 | さいとう ちかさん | | |
| うさぎ組 | かとう こはさん | しのだ かほさん | |
| ぱんだ組 | いがらし すいさん | かしわぐら りほさん | ささき すずかさん |
| きりん組 | あべ ゆうしろうさん | いしおか いつきさん | しまぬき けいさん |
| | みうら とわさん | | |
| ぞう組 | かいわ くるみさん | こばやし しゅうたさん | |
| | さわ いおりさん | すずき かのさん | ほんま こうやさん |

《クラスの様子》 ☆ホームページにクラスの写真が載っています。ご覧ください。

ひよこ組

絵具を使って七夕の製作をしました。手の平に絵具をのせると、『何だこれ?』とちょっと驚いたような表情を見せたり、『ペッタリするぞ 冷た~い!』など感触を楽しみながらニコニコの笑顔を見せたり、一つひとつの表情や反応がとても可愛い子どもたちです♡

りす組

絵本が大好き。おいしい食べ物が出てくると、絵本に手を伸ばし「パクッ♡」と食べる真似をしたり、食べた後には「おいし~」やニコリし満足そうな表情を見せています。皆でお集まりをして、じーっと絵本を見る姿はとても可愛いですよ♡

うさぎ組

「雨ふってきたね~」と外をながめ、水遊びができず残念そうにしている子もいますが、お部屋で製作を楽しんでいます。初めて『ハサミ』を使いましたが、慎重にチョキチョキ切ったり、先生と一緒にがんばって切ったり、楽しかったようです。

お部屋にあじさいや傘など製作したものを飾っていますのでぜひご覧ください。

ぱんだ組

歌が大好き♪「かえるのうた・さくらんぼ・あめふりくまのこ」など身振り、手振りをつけながら楽しく歌っています。

また、お当番活動も楽しみのひとつ!!「今日は何グループ?」と自分の番が早くこないかと期待したり、給食で「いただきます」の挨拶など、はりきって取り組む姿に元気や意欲を感じる日々です。

きりん組

5月に植えたきゅうりが実り、初めて収穫しました。水をかけながら「まだ小さいね~」「早く大きくな~れ」と声をかけ、大事に育てたので長くて太いきゅうりになり子どもたちは大喜び!!

さっそく給食の先生にお願いして、キャベツの和え物に入れてもらい食べました♡

ぞう組

七夕の製作をしました。折り紙で「船」を折ることに挑戦!!難しいところもありましたが、最後までがんばって折ることができました。

個性豊かな織姫と彦星が完成しました☆みんなの願いが叶いますように♡



畑のやさい 大きくな~れ!!



春に植えた野菜は、暑さに負けず大きく育っています。天候が良い日は子どもたちから「畑に行かないの?」と話したり、草取りや水かけしたり、ぞう組が中心となりお世話を頑張っています。「この間より大きくなってる!」「水足りないよ もっとかけよう」「草取らないと大きくなるから」と子どもたちで考えたり、気付いたりしながら生長する野菜に興味を持っているようです。ぜひ、降園時など保育園の畑をご覧ください。